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発行

令和5年 9月補正予算案の概要

【事業】 子ども医療費助成制度
【目的】
【内容】

子育てしやすい環境づくりを進める
子ども医療費助成

乳幼児医療費受給者証が令和6年3月末までに発送されます。
市民クラブはこれまでも18歳までの無償化を求めてきました。引き続き、無償化を提言していきます。

令和6年
3月まで 通院 0歳児に限り無料

令和6年
4月以降 通院 0歳児から6歳児(未就学児)まで無料

【事業】 浜松自動運転やらまいかプロジェクト
【目的】
【期間】
【内容】

【運行日】
【運行時間】

自動運転技術を活用し地域公共交通課題を解決する
令和5年11月下旬～令和6年2月中旬
運航ルート:
浜名湖パルパル停留所～遠鉄バス山崎停留所
※一部区間はオペレーターによる手動運転
予約方法:LINEによるデマンド方式
毎週火・木・土曜日
午前9時～午後4時まで

4回目の実証実験であり過去との違いは、実施期間が数日→約3ヵ月間となることや自動運転技術の高度化がされていることと遠隔監視
拠点が追加されています。小型自動車を使い浜名湖パルパル停留所から白洲公民館、庄内協働センターなどを通って山崎停留所まで運
行します。

1)安心して出産、子育てできる環境整備

2)安全・安心・快適なまちづくり

日の短さと紅葉の深まりに季節の移り変わりを感じる今日この頃、皆さまにお
かれましてはいかがお過ごしでしょうか。新型コロナウイルス感染症の5類への移
行から半年、日常を取り戻しつつありますが、インフルエンザとあわせて市内各所
で流行しており予断を許さない状況であります。皆さまが日々を健康で活き活き
と生活ができるよう祈念しております。
さて浜松市議会では9月定例会を開催し、補正予算審議のほか令和4年

度決算審議などを行いました。決算審議は令和4年度の予算執行が適正・公
平かつ効率的・合理的に行われたかを審査し、より適正な新年度の予算編成
にしていくための大切な審議になります。浜松市の施策・予算執行状況を詳しく
確認し次年度以降の予算編成につなげていきます。
引き続き、皆さまからいただいた声を政策に反映していけるよう日々勉強・研
鑽を深め邁進していきます。引き続きのご支援をよろしくお願い申し上げます。

令和6年3月まで
0歳児に限り無料

令和6年4月から0歳児から6歳児まで無料

0歳児 6歳児

令和5年11月3日 発行

↑浜松市子育て
情報サイトぴっぴ
をご確認ください。

パルパル停留所

山崎停留所

運転区間
手動
自動

©OpenStreetMapより引用

↑
浜松自動運転やらまいか
プロジェクトホームページ

詳細はホームページで
ご確認ください。

運航ルート/路線図

庄内協働→
センター

←白洲公民館

https://www.hamamatsu-pippi.net/shiritai/teate_josei/nyuyo_iryo/
https://www.city.hamamatsu.shizuoka.jp/sangyoshinko/yaramaikaproject.html


SNSで情報を発信しています。
ぜひフォローをお願いします。

はない洋介

今後も「はない洋介」に対するご支援をよろしくお願いします。

後援会会長 交代のお知らせ
令和5年9月より後援会会長を務めることに
なりました上原です。はない洋介の活動をサ
ポートすると共に、社会的諸課題の解決に向
けて全力で取り組む所存であります。今後共
ご厚情を賜りますよう、よろしくお願い申し上げ
ます。

後援会会長
上原敬浩

はないの活動 2023年7月～10月

【7月15日】
鈴鹿8時間耐久ロードレース
浜松市チーム壮行会

【8月22日】
本田技研労組 浜松支部
新入組合員セミナー

【9月17日】
全国本田労働組合連合会

第56回大会

【10月13日】
ｵｰﾄﾃｸﾆｯｸｼﾞｬﾊﾟﾝ労組西日本支部

拡大執行委員ゼミ

【7月31日】
市民クラブ会派視察
名古屋市議会

【8月26日】
ユタカ技研労組
第38回定期大会

【9月23日】
連合静岡浜松地域協議会
列島クリーンキャンペーン

【10月16日】
バイクのふるさと浜松

令和4年度決算審査特別委員会＜市民クラブ質問/意見内容抜粋＞
内容 令和4年度の予算が適正かつ妥当に使われたか、また効率的かつ合理的な判断のもと行われたかを審査

質問・意見 ・中心市街地活性化施策調査研究事業について、具体的に何をどれくらいの期間調査し、課題をどう捉えているのか？

・動物園と動物愛護センターの連携について、また動物園入場者数減に対する受け止め。ゾウ不在の影響があるのでは？
・農作物被害対策支援事業における被害最小化・被害対策・報奨金などについて事業を行った結果
有害鳥獣などによる被害は減ってきているのか？推移はどうなっているのか？
・東田町地下駐車場について、空間の有効活用を求める。

・連絡ごみ受付チャットボット機能の更なる利便性向上を求める。

・ごみ有料化以外の方策で、ごみ減量を進めていくべき。

・創業家育成支援事業と次世代起業家育成事業の連携があるべき。

会派に与えられた限りある時間の中で、仲間と連携して伝えることができました。今後も皆さまからいただいた声を届けていきます！

各種通報システムいっちゃお！ 改善前 改善前 改善後

街路樹伐採

改善後

道路陥没修繕

委員会の様子はWEBでも確認ができます。

LINEを使って簡単に依頼ができます。皆さんもぜひご活用ください。

②.各種通報
サービスをタップ

③.目的にあった
メニューをタップ

④.詳細項目を
タップ

①.QRコードを
使って登録

登録は
こちらから 白線劣化修繕

北区都田町中区蜆塚 中区高丘東

改善前

改善後

https://twitter.com/rpudUajPBAnRRIC
https://www.facebook.com/profile.php?id=100080448015148
https://www.instagram.com/yosukehanai/
https://go2senkyo.com/seijika/184908
https://page.line.me/rmf8069s?openQrModal=true
https://smart.discussvision.net/smart/tenant/hamamatsu/WebView/rd/council_1.html
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